
 

                                                                                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大空町認定こども園めまんべつ園便り 

２０２５年１月２８日（火）第１１号 

・スライドショーで普段の取組の様子が見れて良

かった。 

・同じ学年の子の発表を見て見たかった。学年 

 開催なら，もう少し客席に人数も増やせるでし 

ょうか。（他にも複数の同意見がありました）。・YouTube ライブ配信などあったらうれしいです。 

・２部制，または今後全学年で行うのであれば遊戯室ではなく，どこかホールを借りた方がいい。 

・撮影エリアに段差をつけてほしい。・兄弟姉妹が１部２部に分かれると全部観る保護者もいて大変そう

でした。また，座席も年少さんが後ろの方だったのでできれば演目の時は前で観れたらいい。 

・最後の発表会，先生たちとお友だちと頑張っていろいろ考えて取り組んだんだなぁと思いました。 

・子どもたちが一生懸命練習したことがよく分かる発表会でした。・子どももドキドキしたようですが，

楽しかったようです。笑顔がいっぱいのステージはとてもステキでした。 

・去年よりもグレードアップした子どもの成長を感じさせてくれる発表会でした。 

・同学年の他のクラスは見れなかったの残念ですが，発達段階に合わせた学年のプログラムが合わさっ

て，１つのまとまりになっていて観ていて楽しかったです。 



 

 

 

 

保護者からのアンケートに対しての回答 

・ビデオ席に段差をつけてほしい 

→考えていない，難しい。 

・いつまで保護者２名なのか 

→会場の収容人数を考えてのこと。 

・祖父母にも見せたい 

→今回の収容人数の３倍の人数が想定される。YouTube 配信は固定カメラになるため，全体での写りになる。 

・文化会館や研修会館での開催にしてほしい 

→移動が難しい。練習からの利用になると園児が遊ぶ時間がとれなくなる。  

・学年ごとにしたらいい。同じ学年のも観たい。 

  →異年齢の演目を観てもらうことで年齢による発達や友だちとのつながりを理解する貴重な機会だと考えている。 


